
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和３年５月１１日（火）１４時００分～１４時４０分 

 

２ 開催場所    ＧＮビル５階 エフエム群馬会議室 

 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ６名 

 

   出席委員の氏名 

小 渕 紀久男  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

藤 田 一 幸  委 員 

串 田 洋 介  委 員 

須 田 真 理  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘  代表取締役社長 

    金 井 政 人  取締役 

    若 井 孝 仁  編成部長 

   森 田 藍 子  事務局（編成部員） 

 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（小渕委員長) 

ア コロナ禍で感染拡大で大変なところ、お集まり頂きありがとうございます。 
 

（２） 報告・説明（金井編成部長） 

 

・５／９（日）「前橋中心商店街ツナガリズム祭り」 イベント・放送延期 

コロナ禍で、県の警戒度が４に引き上げられたことで急遽対応 

 

・４月～５月 ワイグル片品村観光協会タイアップ「ＫＷＳＰ」 

片品ワイグルスイーツプロジェクト  コロナ禍で中断 



 

・１４８オーケストラ第三弾（群響コラボ企画） 

６／５（土）高崎芸術劇場で開催 現時点で開催予定 

 

・金曜新ワイド番組「ＦＲＩＤＡＹ フルスロットル！！！」 

出演者の玉城ちはるさん産休で、局アナ及びタレントでフォロー 

５月～７月 

 

・４／３０（金） １０時台 １３時～１８時５５分 

「ワンデー サザンオールリクエスト」特集 

内藤聡×大谷ノブ彦（リモート出演） 

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

 

特別番組「夜もワイグル～さとしの元気が出るラジオ～」 

３／２０（土）２０：００～２１：５５ 生放送 

出演＝内藤聡 アンカンミンカン 横塚沙弥加 他  

ワイド番組「WAI WAI Groovin’」のスピンオフ特番。 

コロナ禍で番組イベントが開催できなくなった代わりに、 

初めて夜の時間帯に生放送を実施。 

通常企画を特番用にアレンジして実施した他、リスナーに元気を発信すべく、 

サプライズ企画として、前橋市内で花火を打ち上げた。 

 

７ 意見交換 

 （１）意見内容 

ア 報告を受けての意見 

 

特に無し 

 

イ 試聴番組についての意見 

 

・夜バージョンという事で、いつもと違う番組構成かと思っていたが、普段の朝のワ

イド番組と同じリスナー向けの構成だった。 

 

・リアルタイムで聞いていたが、朝の番組のテンポのままで、土曜の夜だったのもあ

り目新しい感じがした。 

 

・ラジオをつけた瞬間から楽しい番組だなと思った。 

 

・朝の番組のままの雰囲気。安定した内藤聡さんのトークのままも良かったが、朝と



夜の違いを出しても良かった。 

 

・普段、朝のワイド番組は情報量が多くあまりトーク部分が少ないので、特別番組は

出演者のフリートークや隙間時間を楽しめる構成が多くてじっくり聞けた。そう感

じた分、花火中継の時間は長く感じた。 

 

・リアルタイムで聴いていたら、番組の打ち上げ花火の話題がツイッター仲間の間か

ら流れてきて、SNS の上手な使い方が出来ていると感じた。番組開始時から聴いて

いるので、今回の特別番組の事を思うと、ワイグルと一緒に成長している感じがし

た。 

 

・東毛地域に向けても語り掛けてくれている感じが嬉しい。 

 

・朝のワイド番組のファンは楽しく聴けたと思う。ただ、土曜日夜にたまたまダイヤ

ルをあわせて聴いていた人の興味を引く内容にしても良かったと思う。 

 

・生電話に出た一般リスナーが面白い人たちが多く楽しかった。電話でのやり取りは

臨場感があるので、色々と活用出来そうな気がする。 

 

・内藤さんのトークや人柄でリスナーも面白い人が集まってくるという「引力」があ

ると感じる。面白くするために、事前にスタッフが打ち合わせをしているのか？ 

※エフエム群馬の回答 事前打ち合わせはしていない。 

 

・サプライズ的に実施された打ち上げ花火を聴いた時の感想が、自分には見えていな

いので少し距離を感じた。 

 

・花火の様子は、映像で補える手段を検討してホームページで配信をするなど、臨場

感をビジュアルでも伝えられるとよい。 

 

・今はコロナで世の中が息苦しくなっている時だが、３月のこの放送の時期は、少し

感染拡大が緩やかだったので、元気を出そうというコンセプトで実施したのは良か

ったのではないか。 

 

・紙面やラジオなどのメディアは、コロナで外出自粛が出ている中でも、季節を感じ

られる企画を提供していく試みは良いと思う。 

 

・朝の番組の出演者が夜に出演することでクロスオーバーとなり、番組の知名度がま

た上がる効果が期待できると思う。休日に、レギュラー番組やワイド番組の特別版

が入ると新規リスナーが増えるのではないか。 

 

 



ウ その他の番組への意見 

 

特に無し 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

    特になし 

 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

    申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

（１）放送 ５月２９日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ５月３１日（月）上毛新聞に掲載  
本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 
 

 

令和３年５月１４日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 小渕 紀久男 


